

VARIEDADES.

LA COMISION DE MÉDICOS MEXICANOS EN ROMA.

He aquí la lista de los médicos que concurrirán al Congreso Médico Internacional de Roma los Sres. Doctores:

Sr. D. Rafael Lavista, Presidente de la Comisión y Delegado por el Distrito Federal; D. Manuel Carmona y Valle, Delegado por el Estado de Tamaulipas; D. Juan Martínez del Campo, Delegado por el Estado de Zacatecas; D. Demetrio Mejía, Delegado por el Estado de Oaxaca; D. Eduardo R. García, Delegado por el Estado de Tabasco; D. Ramón Icaza, Delegado por el Estado de Sinaloa; D. José M. Ita, Delegado por el Estado de Puebla; D. Francisco Marín, Delegado por el Estado de Chiapas; D. Gregorio Mendizábal, Delegado por el Estado de Veracruz; D. Jesús Monjarráz, Delegado por el Estado de San Luis Potosí; D. Salvador García Diego, Delegado por el Estado de Jalisco; D. Manuel Domínguez, Delegado por el Estado de Yucatán; D. Luis E. Ruiz, Delegado por el Estado de Hidalgo; D. Roque Macouzet, Delegado por el Estado de Michoacán; D. Tomás Noriega, Delegado por el Estado de Nuevo Leon; D. Fernando Zárraga, Delegado por el Estado de Durango y D. Angel Gaviño Iglesias, Delegado por el Estado de Morelos.

Irán también los Sres. Doctores D. Francisco de P. Chacón y D. Francisco Vázquez Gómez, por haber sido invitados; pero ninguno de los dos representa á ninguna entidad federativa.

DIRECTORIO MEDICO

Publicado por la "Gaceta Médica de México."

(CONTINÚA. Véase la pág. 20).

Inspectores de los Distritos y Territorios.

De la Baja California.....	Dr. Ventura O. Viruete.....	En la Paz.
De Guadalupe Hidalgo.....	„ Lauro Islas.....	Cerr. de la Misericordia núm. 8.
De Tacubaya.....	„ Juan D. Campuzano....	Tacubaya, 1ª Juárez núm. 99.